
ПРОТОКОЛ № 15 

заседания Штаба по реализации национальных проектов на территории 

 Кирсановского района Тамбовской области  

 

г. Кирсанов                                                                                                      18 августа 2022 года  

 

На заседании присутствовали:   

Редин А.И. – глава района, председатель Штаба 

Шевякова Е.Ю. – заместитель главы администрации района, заместитель председателя 

Штаба  

Чекранова Е.Ю. – начальник отдела экономики, предпринимательства и потребительского 

рынка администрации района, секретарь Штаба  

 

Члены Штаба: 

 

Безбородова Н.В., Болтышова Е.Ф., Ворожищев С.В., Евсюткин А.А., Иванова В.В., 

Кулагина Е.Б., Простецова С.Н., Трушин А.В., Чумкина Т.Н. 

 

                                                           Повестка дня: 

 

О реализации мероприятий региональных проектов в 2022 году на территории 

района 

 

Слушали: должностных лиц администрации района, ответственных за реализацию 

региональных проектов на территории района.  

Простецова С.Н. – начальник отдела образования администрации района доложила, 

что в рамках национального проекта «Образование» создана на базе филиала МБОУ 

«Уваровщинская сош» в с.Калаис и с. Чутановка Центр образования естественно-научной 

и технологической направленности «Точка роста». Произведено брендирование 

помещений. 

Чумкина Т.Н. – начальник отдела культуры, молодежной политики и спорта 

администрации района доложила, что в рамках национального проекта «Культура» 

выполнены работы по капитальному ремонту сельского дома культуры, расположенного по 

адресу: Тамбовская область, Кирсановский район, с. Калаис, ул. Колхозная, д. 20. 

Произведено брендирование объекта. 

Трушин А.В. – начальник отдела строительства и жилищно-коммунального 

хозяйства администрации района доложил, что в рамках национального проекта «Жилье и 

городская среда»  реализованы мероприятия по благоустройству дворовой и общественных 

территории Голынщинского, Калаисского и Уваровщинского сельсоветов, 

предусмотренные муниципальными программами «Формирование современной городской 

среды». Произведено брендирование данных объектов. 

Обсудили мероприятия и контрольные точки по каждому региональному проекту. 

По итогам заседания решили: 

1. Информацию докладчиков принять к сведению. 

2. Продолжить работу по реализации данных национальных проектов на 

территории района в 2023 и 2024 годах. 

 

 

Председатель Штаба                                                                       А.И. Редин 

 

Протокол вела 

Чекранова Е.Ю. 


